

Hoy, durante la comparecencia del ministro de Agricultura en el Pleno

## **El PP denuncia que la PAC de Sánchez “es la más perjudicial para nuestros agricultores y ganaderos”**

- Según Jorge Martínez Antolín la PAC “resta competitividad, es muy difícil cumplir muchas de las medidas medioambientales y establece desigualdades entre territorios”
- Critica que la PAC de Pedro Sánchez fomenta la “competencia desleal” entre los productores españoles y terceros países, porque no tienen que cumplir con las mismas exigencias que nuestros productores
- Reclama a Planas la convocatoria urgente de la Conferencia Sectorial de Agricultura para frenar el incremento de las enfermedades emergentes que afectan a la cabaña ganadera, en especial la enfermedad hemorrágica epizoótica (EHE)

**21 de noviembre de 2023.-** El senador por Palencia del Grupo Parlamentario Popular, **Jorge Martínez Antolín**, ha denunciado que este Plan Estratégico Nacional de la PAC “es el más perjudicial para nuestros agricultores y ganaderos”, ya que “resta competitividad, es muy difícil cumplir muchas de las medidas medioambientales y establece desigualdades entre territorios”.

Así lo ha manifestado durante la comparecencia del ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en el Pleno de la Cámara Alta, en donde ha lamentado que la actual Política Agraria Común está suponiendo una reducción en el importe de las ayudas a un número importante de explotaciones agrarias prioritarias (en algunos casos de hasta un 50 %).

En este sentido, el senador del PP le ha explicado al ministro Luis Planas que con esta PAC “no le extrañe que cada vez haya menos gente en el campo y en los pueblos”. También le ha recordado que ahora mismo en nuestros campos trabajan 12.000 jóvenes agricultores menos que hace cuatro años y 22.000 mujeres menos que cuando el ministro llegó al Gobierno. “El sector primario está abandonado y seco, paga más impuestos que nunca y ya no puedo aguantar más con los costes de producción que tiene”, ha reprochado.

A renglón seguido, Martínez Antolín ha aseverado que con los estrictos requisitos que el Ejecutivo de Sánchez impone al campo, se han incrementado las importaciones de frutas y hortalizas a terceros países más de un 13%. En su opinión, esta PAC fomenta la “competencia desleal” que se produce entre los productores españoles y terceros países, porque estos no tienen que cumplir con las mismas exigencias que nuestros productores.

### **OPACIDAD EN LAS RELACIONES CON MARRUECOS**

El senador del PP ha apuntado a Marruecos, ya que los productos que importamos, y cuyas ventas de fruta y verdura se han multiplicado por cuatro, afecta gravemente a nuestra producción en Andalucía, Murcia, Valencia y Extremadura. Por ello, ha acusado a Sánchez de opacidad en sus relaciones con Marruecos y ha exigido a Planas que aclare, de una vez por todas, los compromisos que tienen con el primer ministro de Marruecos.

Igualmente, Martínez Antolín ha reprochado al ministro su postura con el lobo, cuando el propio ministro dijo no estaba de acuerdo con la inclusión del lobo dentro del LESPRES, ya que tenía “protección suficiente”. Sin embargo, el 21 de septiembre de 2021 se publica una Orden Ministerial que incluye al lobo en el LESPRES. “¿Eso es mentir, cambiar de opinión o sumisión al Ministerio para la Transición Ecológica?”, ha preguntado al ministro.

### **MEDIDAS CONTRA LAS ENFERMEDADES QUE AFECTAN AL GANADO**

En este punto de su intervención, el senador por Palencia ha puesto el foco en el incremento de las enfermedades emergentes de la cabaña ganadera española, como la enfermedad hemorrágica epizootica (EHE), que ya se ha extendido por toda la geografía española y ante la cual el gobierno “no ha hecho absolutamente nada”.

Así ha recordado como el Ministerio se comprometió a llevar a cabo una actuación de coordinación con las CC.AA. “Lo que no recordará es cuando llevo a cabo esa coordinación, porque no la hizo. Una vez más vuelve a engañar al sector ganadero”, le ha reprendido. Por eso ha apremiado a Planas para que convoque con carácter urgente una Conferencia Sectorial de Agricultura para hablar sobre las actuaciones a llevar a cabo contra las enfermedades emergentes en la cabaña ganadera española, en especial contra la EHE. Y, antes de concluir, Martínez Antolín ha lamentado que “el Gobierno ha perdido la oportunidad de dar visibilidad al sector primario durante estos seis meses en los que España ha tenido la Presidencia Europea”.